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Êx:19:4; Ap 4:1; Gn 28; 9:4-5; Lv 17:11, 14; Dt 12:23; Sl 94:21; Jo 6:53-54 
1. Cristo, nosso Cabeça, tem nos guiado a entrar nos escritos de João. Logo na primeira 

mensagem, o Espírito nos revelou que o evangelho de João retrata Jesus como uma águia, 
pois o nosso Senhor Jesus é Deus! Na época de João, alguns diziam heresias alegando que Jesus 
não era Deus, ou até mesmo que o Senhor não era verdadeiramente homem. Mas sabemos que 
Ele é o próprio Deus que veio em carne e viveu aqui na terra como homem verdadeiro. Por isso, o 
evangelho de João retrata o Senhor como uma águia. Em Êxodo, quando nosso Deus tirou o povo 
do Egito, lemos que Ele o fez como uma águia; Ele está no alto, é o próprio alto e sublime que 
habita a eternidade, e deseja levar Sua igreja até o alto para que vejamos como Ele vê. Por 
isso, logo na primeira mensagem iniciamos uma viagem para o alto! A partir dos escritos de João, 
o Senhor deseja trazer a Sua igreja do final dos tempos, aos trabalhadores da última hora, a 
necessidade de subirmos aos céus e vermos como Deus vê toda a situação da terra.  
 
Gn 28; Jo 1:50-51 
2. Há, no céu, uma porta aberta para nós! Em Gênesis vemos que Jacó teve um sonho no 

qual Deus prometia a terra em que ele estava repousando como herança para sua descendência. 
Ao acordar, Jacó disse: “quão temível é esse lugar! É a casa de Deus, a porta dos céus!”. A escada 
que subia aos céus no sonho de Jacó é o nosso Senhor Jesus Cristo! Ele fez a ligação da terra 
com o céu, Ele é a Palavra que se tornou carne e trouxe Deus aos homens na terra. Mas 
depois de viver uma vida humana perfeita e morrer na cruz para nos resgatar de volta para Deus, 
em ressureição Ele se tornou o Espírito da verdade e pode estar em todo aquele que Nele crê. 
Dessa forma Ele estabeleceu uma comunicação, dessa vez da terra com o céu. O Espírito que 
entrou em nós é capaz de nos fazer enxergar que há uma porta aberta no céu! 
 
Ap 4:2-4 
3. Portanto, os escritos de João têm uma função principal: levar a igreja dos tempos finais 

para o céu. Quando levada para o céu, a primeira coisa que a igreja vê é que ali há um trono! A 
terra foi usurpada por Satanás, mas Deus quer reavê-la para Si, Ele deseja estabelecer um trono 
aqui na terra. Por isso, a primeira coisa que Ele nos mostra nos céus é Seu trono! Ele deseja 
reinar na terra assim como já reina nos céus, Sua vontade é subjugar todas as coisas ao 
encabeçamento de Cristo. Hoje, nossa responsabilidade é trazer o reino de Deus para a terra.  

 



 

 

4. Enquanto Cristo não encabeçar todas as coisas, o Senhor não voltará, o tempo não 
terminará e a eternidade não virá para nós. Cristo precisa primeiro governar nossa vida, ser a 
realidade da vida da igreja e preencher cada um de seus vazios com realidade espiritual e divina. 
O Senhor deseja nos encher, preencher cada vazio até a plenitude de Deus! Assim, tendo a 
igreja como Sua plenitude, não haverá espaço para desobediência, e o Senhor terá uma igreja 
totalmente submissa e obediente. O maior trabalho que Deus quer realizar com o homem na terra 
é a obediência. Por isso nossos adolescentes têm sido tão abençoados: pela simplicidade e fé 
que têm na palavra profética. Que os adultos possam aprender com a obediência e simplicidade 
de nossos adolescentes e crianças! 

 
Ap 4:5; Ez 1 
5. Em Apocalipse 4, na descrição da visão que João teve do trono de Deus, vemos que no céu 

há 24 anciãos ali colocados por Deus para ajudá-Lo na administração do universo. O céu não está 
parado, nem passivo, mas sim em plena atividade! A temperatura do céu está muito alta, sua 
agitação está em uma frequência elevada. Deus quer fazer arder também a terra com sete tochas 
de fogo, mas para isso Ele precisa de sua cooperação. Com quem Deus pode contar hoje? Ele 
não pode contar com as pessoas do mundo, ou sequer com toda a “cristandade”, mas o Senhor 
está levantando Sião, a parte do reino que luta pelos Seus interesses, pelo Seu Reino! Sião é 
um pequenino rebanho, de pouca força, mas a quem Deus tem presenteado com algo maravilhoso: 
os tesouros da palavra profética têm sido destrancados para Sua igreja! Como disse Andrew Miller 
em seu livro “A história da igreja”, Filadélfia tem pouca força, mas não negamos o nome do Senhor 
e guardamos Sua palavra, a palavra profética. Assim, temos sido muito abençoados nos últimos 
seis anos; o Senhor tem avançado entre nós e pouco a pouco Ele tem conseguido nos levar a ter 
o ritmo do céu. 

 
6. O céu está em plena atividade, e a terra está começando a entrar no mesmo ritmo. Temos 

aprendido muito com nossos adolescentes e crianças, pois por sua simplicidade e obediência 
eles têm sido muito abençoados, juntamente com os jovens que Ele levantou para ir à frente de 
nossas tropas. Grandes coisas têm sido feitas por meio desses meninos, eles são uma joia do 
Senhor! Além de usá-los como tropas que levam a obra adiante, precisamos cuidar deles com 
carinho. A necessidade de cuidar desses adolescentes e acompanhar o ritmo deles têm 
movido a igreja como um todo, mudado seu perfil. A obediência e simplicidade de nossos 
meninos é que permite que Deus opere por meio dos quatro seres viventes, no ritmo dos céus.  

 
Jo 1: 1-4 
7. Em João 1:1-4, o trecho “No princípio era a palavra” indica que a Palavra existe desde a 

eternidade; “a Palavra estava com Deus” indica que Cristo estava com o Pai desde a eternidade, 
“e a Palavra era Deus” indica que o Filho e o Pai, afinal, são o mesmo Deus. O Filho e o Pai não 
somente coexistem, mas estão um no outro, são um só! Quando Deus abre a boca, a Palavra, 
Cristo sai. E quando a Palavra sai, ela faz a obra de Deus! Quando cremos na palavra profética, 
que é Cristo, essa palavra faz a obra de Deus. 

 
8. A Palavra, Cristo, é um veículo por meio do qual Deus flui até o homem Sua vida e 

natureza, com todas Suas riquezas divinas. Conforme vimos anteriormente, a Palavra não é 
meramente um meio de comunicação que transmite informações a respeito dos pensamentos de 
Deus, mas “a Palavra era Deus”, portanto ela traz ao homem o próprio Deus. Assim, a Palavra não 
somente traz informações a respeito de como Deus pensa, mas traz o próprio Deus ao 
homem. O encargo desta mensagem poderia ser resumido da seguinte maneira: A vida divina está 
na Palavra, e quando a Palavra chega até nós, a vida de Deus, a própria luz dos homens, nos 
alcança; assim, quando a Palavra chega até nós, junto com ela chegam também a vida e a luz! 
Mas isso ainda me soa um tanto doutrinário, por isso prosseguiremos. 

 
 



 

 

Gn 9:4-5; Lv 17:11, 14; Dt 12:23; Jo 6:53-57, 60, 63; Cl 3:16 
9. Para Deus, a vida está no sangue. Por isso, no evangelho de João vemos Jesus dizendo 

que quem beber de Seu sangue, receberá vida eterna. Alguns versículos à frente, porém, o Senhor 
Jesus também diz que quem Dele se alimenta, por Ele viverá! E ainda mais: “O espírito é o que 
vivifica; a carne para nada aproveita; as palavras que eu vos tenho dito são espírito e são vida” (Jo 
6:63). A vida no sangue de Jesus está na palavra!  

 
10. Estamos vivos e respirando porque o sangue, que é nossa vida, está correndo por nossos 

vasos sanguíneos. Amados, o sangue é vida enquanto está correndo, mas quando para de correr, 
ele se torna morte. O sangue, a Palavra, é o veículo que leva alimento e oxigênio para todos 
os membros do corpo. No momento em que a Palavra, o sangue, para de circular, ela passa a 
ser morte. Muitos acham que a Palavra na Bíblia, como doutrina, é vida. Mas se a Palavra não 
percorrer o corpo, ela se tornará em morte. Não adianta termos uma bela doutrina, se ela não 
estiver suprindo os membros. Essa é a função da palavra profética  ela faz com que esse 
sangue circule entre os membros do Corpo de Cristo. Como fazemos essa palavra correr? Por meio 
da imersão, falando essa palavra entre nós e fazendo esse sangue circular entre os membros do 
Corpo!  
 
1Jo 1:1-3 
11. Em sua primeira Epístola, João revela que Cristo é a Palavra da vida, que leva e produz vida 

quando circula em Seu corpo! O que une e traz comunhão entre todos os membros do Corpo 
de Cristo é a palavra, a vida eterna! Satanás não teme quando tomamos a palavra como doutrina, 
mas ele teme quando a Palavra como vida eterna circula entre nós, como tem acontecido. É essa 
circulação da Palavra viva que tem proporcionado tantos milagres na vida de nossos adolescentes!  

  
12. Concluímos que Cristo é não somente a Palavra que comunica a vida de Deus à 

humanidade, mas também a vida eterna que o homem recebe por meio da Palavra. Deus quer dar 
Sua vida ao homem; no entanto, se Ele não o tivesse preparado como um receptor adequado para 
receber Sua vida, de nada adiantaria ter preparado na eternidade passada Cristo como a Palavra 
e como Vida. 

 
Gn 1:26-28; 2:7; Pv 20:27; Jó 32:8  
13. Deus preparou Cristo como a Palavra e a Vida eterna, pois Ele já tinha a intenção de criar o 

homem. De que adiantaria o Senhor ser um Deus riquíssimo e doador, se não houvesse quem 
recebesse toda essa riqueza? Por isso, Ele precisava criar o homem como Seu receptor, para 
desfrutar de tudo o que Ele é. Na criação do homem já podemos ver a intenção de Deus: Adão 
foi formado do pó da terra, para que seu corpo estivesse dentro do tempo e espaço, da dimensão 
física do restante da criação. O corpo do homem foi feito de matéria terrena para que Deus pudesse 
fazer Sua vontade na terra por intermédio de nós. Para dentro desse corpo inerte e até então sem 
vida biológica, o Senhor, então, soprou o fôlego de vida – neshamah – criando assim o espírito 
humano – no original, também neshamah. 
 
Jó 34:14; Gn 21:33; Is 40:28; Rm 16:26; Is 57:15;   
14. O homem, segundo a ciência, não passa de um animal racional. Quem nos fez sábios foi 

o espírito que Deus soprou para dentro de nós. O Senhor soprou nas narinas do homem o fôlego 
de vida e formou o espírito do homem. Assim, o Espírito de Deus – no original ruach, termo usado 
para descrever espírito em geral – fez o homem, e o sopro do Todo-Poderoso lhe deu vida e o fez 
sábio. Estamos vivos não por nossa saúde física, mas sim pelo espírito divino que foi soprado para 
dentro de nós. Se Deus recolhesse para Si Seu Espírito – ruach – e Seu sopro – neshamah – todos 
cairíamos sem vida no mesmo instante, e o homem voltaria para o pó. Por isso, o Espírito de Deus 
que criou o homem não é da dimensão material, física, porque é Deus eterno e habita a eternidade. 

 
 



 

 

Ef 1:9-10 
15. Quando Deus criou o espírito humano, o homem passou a ser alma vivente. Não há duas 

almas iguais, Deus fez cada alma como uma peça única. Por intermédio do trabalhar de Cristo, 
da palavra profética que percorre entre nós, Deus está nos transformando, levando cada alma 
à submissão a Cristo e tornando a igreja em uma grande orquestra bem afinada. Cristo é quem 
comanda essa orquestra maravilhosa! Deus tem uma infinidade de almas diferentes, mas todas 
estão sob encabeçamento de Cristo.  

 
16. Cada alma é única, e reflete uma personalidade igualmente única. Deus não quer tirar 

nossas personalidades, mas ele tirará de nós todos os vazios, toda a nossa rebeldia e 
desobediência, e nos colocará sob o encabeçamento de Seu Filho. Essa é a multiforme sabedoria 
de Cristo: uma infinidade de almas e personalidades diferentes sendo encabeçadas e coordenadas 
por Ele. Para conseguir isso, Deus deu Cristo à igreja, a qual é Seu Corpo. Para que a palavra seja 
como sangue e nos forneça vida, precisamos funcionar como um Corpo! De nada adianta vivermos 
isolados, pois assim a vida não circulará entre nós. Por meio do viver no Corpo, da imersão e do 
inculcar da palavra, a vida circulará entre nós, produzindo crescimento e edificação. Assim, 
a igreja será a plenitude Daquele que a tudo enche em todas as coisas. Cristo precisa primeiro 
encher a igreja até a plenitude de Deus, para então usá-la como a plenitude daquele que encherá, 
por fim, não somente a igreja, mas todas as coisas!  

 
Ec 3:11; Jo 4:24; Jo 3:3,5-7; Rm 8:17-23  
17. O homem é a única criatura que tem a eternidade dentro de si. Quando morremos, nosso 

corpo expira e volta ao pó, mas nosso espírito vai a Deus. Nosso corpo não é eterno, mas nosso 
espírito e alma são! Deus, que é espírito, criou um espírito no homem para ter nele um receptor. 
Porém, para que o homem receba o que esse Deus doador quer oferecer, ele precisa nascer 
novamente, em espírito, do alto! No dia em que fomos regenerados em Jesus, Deus nos fez nascer 
do alto. 

 
18. Um dia, quando Cristo conseguir encher totalmente nossa alma da realidade de Deus, o 

corpo mortal que habitamos hoje também será substituído por um corpo da glória, e na vinda do 
Senhor ocorrerá sua redenção. Receberemos, então, um corpo eterno e incorruptível, um 
corpo glorioso! 

 
Zc 12:1; Is 42:5 
19. Para Deus, os céus estendidos são para a existência da terra, e a terra é para a existência 

do espírito do homem. Assim, vemos que aos olhos de Deus a parte mais importante do homem, 
a parte receptora de toda a riqueza divina e capaz de produzir para Ele, é o espírito do homem!  
Deus olha para quem tem espírito e poderá fazer Sua vontade.  
 
A ideia de cristãos individuais, sem a palavra circulando como sangue entre os membros do Corpo 
de Cristo, não faz a vontade de Deus. O Senhor precisa que Sua palavra esteja circulando como 
vida entre os membros de Seu Corpo para que a igreja seja encabeçada por Cristo, e por intermédio 
dela, Cristo encabece todas as coisas. No ano passado recebemos do Senhor a imersão na palavra, 
por meio da qual Ele tem feito Sua vontade em nosso meio. Isso só é possível porque a vida está 
circulando como sangue entre nós, por meio do inculcar da palavra profética. A comunhão 
entre os membros do Corpo de Cristo, a circulação de sangue que é a vida, vem por meio dos 
apóstolos, pela palavra profética. O sangue parado, a Palavra como doutrina, é morte. Mas o 
sangue circulando é vida e produzirá a vontade de Deus na terra! 


